
Ausschussmitglied Dr. Kuchta: 
Musste Salz und Streugut durch den Baubetriebshof für eventuelle neue Schneefälle 
nachgeordert werden? Was geschieht mit dem noch auf der Straße liegenden Streugut? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Salz und Streugut wurde in ausreichender Menge vorbestellt. Aufgrund der Engpässe der 
Lieferanten wurden nach einer Prioritätenliste vor den Kommunen zuerst die 
Landesstraßenbetriebe und die Autobahnmeistereien beliefert. Der Baubetriebshof hat mit der 
Straßensäuberung begonnen. 


